

# BAB 1

## PENDAHULUAN

### 1.1. LATAR BELAKANG KERJA PROFESI

Dalam era digital yang semakin berkembang, kebutuhan akan media promosi yang efektif dan terstruktur menjadi semakin penting, terutama bagi pelaku industri kreatif seperti musik. Oleh karena itu, *Guzel Music*, sebagai sebuah entitas yang bergerak dalam penyediaan layanan musik, berinisiatif untuk memperluas jangkauan audiens melalui media online. Proyek ini dirancang sebagai kerja profesi dengan waktu kerja selama 8 jam sehari dan total durasi 200 jam atau sekitar dua bulan. Dalam periode ini, diharapkan dapat tercipta sebuah profil web yang dapat meningkatkan eksistensi dan daya tarik *Guzel Music* di dunia digital.

*Guzel Music* sendiri telah lama berfokus pada penyediaan layanan musik khusus untuk acara-acara tertentu, terutama penampilan grup band pada acara pernikahan. Dengan komitmen terhadap kualitas dan profesionalisme, *Guzel Music* berusaha untuk menghadirkan pengalaman musikal yang berkesan bagi para kliennya. Seiring dengan meningkatnya permintaan dan kebutuhan akan visibilitas yang lebih luas, *Guzel Music* merasa perlu untuk memperluas jalur promosi yang lebih efektif daripada sekadar menggunakan media sosial seperti Facebook, Instagram, atau YouTube. Hal ini yang mendasari inisiatif untuk membangun sebuah profil web resmi yang dapat menjadi sarana komunikasi langsung antara *Guzel Music* dan calon kliennya.

Sebagai bagian dari proyek ini, saya diberikan kesempatan untuk merancang dan mengimplementasikan profil web bagi *Guzel Music* menggunakan bahasa pemrograman HTML. Profil web ini diharapkan dapat menjadi media informasi dan promosi utama yang lebih profesional dan mudah diakses, tanpa tergantung pada platform media sosial yang sering kali terbatas dalam hal pengaturan konten dan struktur informasi. Dengan demikian, profil web ini diharapkan mampu memberikan pengalaman yang lebih optimal dan terstruktur bagi pengguna yang ingin mengenal *Guzel Music*.

Sebagai mahasiswa program studi Sistem Informasi, proyek ini menjadi kesempatan bagi saya untuk menerapkan pengetahuan serta mengembangkan keahlian baru dalam pengembangan profil web. Selain meningkatkan keterampilan teknis dalam pengembangan web, proyek ini juga memberikan pengalaman dalam manajemen waktu dan implementasi proyek nyata, yang diharapkan dapat meningkatkan kapabilitas saya sebagai seorang profesional di bidang teknologi informasi. Hasil akhir dari kerja profesi ini kemudian akan diimplementasikan dalam bentuk laporan berjudul "**Pembuatan Profil Web Guzel Music sebagai Media Promosi Musik Digital**", yang mendokumentasikan setiap tahap pengembangan, pencapaian, serta manfaat yang diperoleh dari proyek ini.

## **1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Profesi**

### **1.2.1. Maksud Kerja Profesi**

Maksud tujuan dari pelaksanaannya Kerja Profesi Adalah sebagai berikut :

- Memenuhi mata kuliah Kerja Profesi Universitas Pembangunan Jaya bsebagai syarat kelulusan.
- Memahami alur pembuatan profile web ditempat Kerja Profesinya
- Mengaktualisasikan kemampuan dalam menghadapi tantangan dan permasalahan dengan menyediakan solusi bagi instansi.

### **1.2.1. Tujuan Kerja Profesi**

tujuan dari dilaksanakannya Kerja Profesi adalah sebagai berikut :

- **Mengembangkan Potensi dan Menciptakan Inovasi Kreatif**  
Tujuan ini fokus pada pengembangan diri dengan menggali kemampuan dan potensi yang dimiliki untuk menghasilkan ide-ide baru yang kreatif, baik untuk keuntungan pribadi maupun untuk kemajuan instansi.
- **Memperkenalkan Dunia Kerja**  
Tujuan ini berhubungan dengan persiapan menghadapi lingkungan kerja sesungguhnya, termasuk memahami tanggung jawab, tantangan, dan dinamika yang ada.

- **Mengembangkan Nilai-Nilai Kedisiplinan dalam Bekerja**  
Kedisiplinan adalah salah satu faktor penting dalam keberhasilan profesional. Dengan meningkatkan nilai-nilai kedisiplinan, seperti ketepatan waktu, tanggung jawab, dan komitmen.

### **1.3. Tempat Kerja Profesi**

Pelaksanaan Kerja Profesi dilaksanakan di Guzel Music, yang berlokasi di Jl. Gelatik VI No.1 blok G7, Pd. Kacang Tim., Kec. Pd. Aren, Kota Tangerang Selatan, Banten 15226. Guzel Music merupakan pusat pengembangan bakat dalam bidang musik yang menyediakan wadah bagi seniman dan kreator untuk berkarya. Dalam menjalankan kerja profesi, praktikan berperan sebagai web designer, dengan tanggung jawab utama dalam merancang dan membangun profil resmi Guzel Music. Melalui posisi ini, praktikan tidak hanya berkesempatan untuk mengasah kemampuan desain web, tetapi juga berperan penting dalam menciptakan citra digital yang Baik dan menarik bagi Guzel Music, sehingga dapat menjangkau audiens yang lebih luas dan meningkatkan visibilitas dalam industri music.

### **1.4. Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi**

Kegiatan kerja profesi ini berlangsung selama 2 bulan, dimulai dari tanggal 2 September 2024 hingga 2 November 2024, dengan pelaksanaan secara langsung di kantor resmi Guzel Music. Jadwal kegiatan kerja profesi berlangsung dari hari Senin hingga Jumat, mengikuti jam operasional Guzel Music, yaitu mulai pukul 09.30 WIB hingga pukul 16.30 WIB.